





Ganz in der Nähe der Kernstadt, in Nachbarschaft zum Brüderkrankenhaus St. Josef und der Universität befindet sich das modern ausgestattetes Gebäude im Innenhof der St. Vincenz Frauen- und Kinderklinik. Schwangere und Paare werden während der gesamten Schwangerschaft, der Geburt und der ersten Zeit mit dem Säugling umfassend, persönlich und individuell begleitet. Die Hebammen des Geburtshauses Paderborn unterstützen Frauen und Paare dabei, bewusst und selbst bestimmt mit Schwangerschaft, Geburt und dem Neugeborenen umzugehen. Beim Betreten des Geburtshauses wird man von warmen Farben und Materialien empfangen. Rotund Orangetöne an den Wänden, kombiniert mit Linoleum, u.a. in Holzoptik, schaffen eine angenehme Atmosphäre.

Objekt	Umbau Geburtshaus Paderborn, Paderborn
Fotograf	Christoph Leniger, Paderborn
Ort	Paderborn, Deutschland
Fertigstellung	2009
Bauherr	St. Vincenz-Krankenhaus GmbH, Paderborn
Ausführung	Fa. Wunderlich, Büren
Architekt	Breithaupt Architekten, Salzkotten

Verwendete Materialien













